

Los sucesivos anuncios relacionados con estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca».

Jaca, 31 de julio de 1991.—El Alcalde.

23456 RESOLUCION de 5 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de San Vicente de la Barquera (Cantabria), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Auxiliar de la Policía local.

En el «Boletín Oficial de Cantabria», de fecha 20 de diciembre, número 15 extraordinario, aparece la convocatoria y las bases que han de regir la provisión en propiedad de dos plazas de Auxiliares de la Policía local. El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de Cantabria» y tablón de anuncios del Ayuntamiento.

San Vicente de la Barquera, 5 de agosto de 1991.—El Alcalde, Manuel Blanco Díaz.

23457 RESOLUCION de 8 de agosto de 1991, de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Barcelona, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona», número 170, de fecha 17 de julio de 1991, se hace pública la convocatoria y las bases que regirán los concursos-oposición para la provisión de una plaza de Profesor agregado del Departamento de Gestión Empresarial de veinte horas semanales (Legislación y Economía de la Empresa); una plaza de Profesor agregado del Departamento de Proyectos de cuarenta horas semanales (Técnicas de Expresión Gráfica en la Ingeniería. Dibujo Técnico); una plaza de Profesor agregado del Departamento de Electrotecnia de cuarenta horas semanales (Servosistemas, Teoría de Circuitos y Electrometría); una plaza de Profesor ayudante del Departamento de Electrónica de cuarenta horas semanales (Prácticas de Informática).

El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y se dirigirán al Presidente del Patronato de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Barcelona.

Barcelona, 8 de agosto de 1991.—El Secretario, Josep María Esquerda i Roset.

23458 RESOLUCION de 19 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer 37 plazas de Guardia de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 116, de fecha 15 de mayo de 1991, se publican las bases que han de regir en la oposición convocada para la provisión, como funcionarios de carrera, de 37 plazas de Guardia de la Policía Municipal, integradas en la Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, clase: Policía Local, Escala Ejecutiva, grupo D, de entre las vacantes existentes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias, finalizará transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de participación que se fijan en 500 pesetas, serán satisfechos por los aspirantes al presentar la instancia.

Los restantes anuncios relacionados con esta oposición, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

L'Hospitalet de Llobregat, 19 de agosto de 1991.—El Alcalde, Juan Ignacio Pujana Fernández.

23459 RESOLUCION de 2 de septiembre de 1991, de la Diputación Provincial de Alicante, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante», número 134, de fecha de 13 de junio de 1991, se publican las bases que han de regir la provisión mediante concurso-oposición, de cinco puestos de trabajo de Cabo, uno de Bombero y uno de Conductor-Bombero, reservados a funcionarios, vacantes en la plantilla de personal del Consorcio para el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento del Bajo Vinalopó.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios correspondientes a la expresada convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y en el tablón de anuncios del Organismo autónomo.

Alicante, 2 de septiembre de 1991.—El Presidente.—P. D. el Diputado provincial, Antonio Martínez Martínez.

23460 RESOLUCION de 2 de septiembre de 1991 del Instituto Municipal de Juventud y de Deportes de Lorca (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Coordinador de Programas Deportivos.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 169, de fecha 23 de julio de 1991, se publican las bases y programa relativo al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Coordinador de Programas Deportivos, mediante promoción interna.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio, extracto de la convocatoria, en el «Boletín Oficial del Estado» y deberán presentarse, debidamente reintegradas, en el Registro General del excelentísimo Ayuntamiento, acompañando justificante de haber ingresado en la cuenta corriente número 5655-9 de CAJAMURCIA, O. P., a favor del Instituto Municipal de Juventud y Deportes, la cantidad de 2.000 pesetas, importe de derechos de examen. Las instancias podrán presentarse, igualmente, en la forma determinada en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los sucesivos anuncios se publicarán, exclusivamente, en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y en el tablón de edictos del excelentísimo Ayuntamiento de Lorca.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Lorca, 2 de septiembre de 1991.—El Presidente.

23461 RESOLUCION de 3 de septiembre de 1991, del Ayuntamiento de Alhaurín el Grande (Málaga), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Policía Local.

Publicadas las bases para la provisión en propiedad de dos plazas de Policía Local, mediante oposición libre, en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 94, del 26 de abril de este año, y rectificadas por anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, números 147, del día 10 de julio siguiente y 179, del día 27 de agosto pasado, se abre otro plazo de veinte días naturales para la presentación de instancias, solicitando tomar parte en dicha oposición, y considerando admitidas las presentadas en el plazo concedido anteriormente, pudiendo los interesados modificarlas, sustituirlas o retirarlas durante este nuevo plazo.

Alhaurín el Grande, 3 de septiembre de 1991.—El Alcalde.

23462 RESOLUCION de 3 de septiembre de 1991, del Ayuntamiento de Montcada i Reixac (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Administrativo.

El Pleno del Ayuntamiento el día 31 de mayo de 1990 aprobó la convocatoria y bases para cubrir tres plazas de Administrativo, mediante concurso, conforme a las bases que se insertan en el «Boletín Oficial» de la provincia, de 6 de agosto de 1991.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de inserción de este extracto de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Montcada i Reixac, 3 de septiembre de 1991.—El Alcalde.

23463 RESOLUCION de 3 de septiembre de 1991, del Ayuntamiento de Petrer (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Alguacil.

El Ayuntamiento de Petrer (Alicante), convoca oposición libre para cubrir, en propiedad, una plaza de Alguacil, vacante en la plantilla de personal de este Ayuntamiento y que figura en la oferta de empleo público de 1991.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de la oposición aparecen publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 180, de 7 de agosto de 1991, advirtiendo, que los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de esta provincia y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Petrer, 3 de septiembre de 1991.—El Alcalde, Vicente Maestre Juan.